

AH -/Ü-Niedersachsenmeisterschaften – Reformpläne

Stellungnahme zu Reformplänen NFV-AH-/Ö-Landesmeisterschaften -Ä GÄ¼nter Distelrath Präsident - Niedersächsische FV

Auf Anfrage hat uns der Präsident des Niedersächsischen Fußball Verbandes GÄ¼nter Distelrath folgende Stellungnahme am 04.05.2021 zum Thema gegeben:

Vorweg möchte ich festhalten, dass sich zunächst einmal an den mit Friedel Gehrke seinerzeit abgestimmten Ö-Wettbewerben bis 2023 gar nichts ändert. Es bleibt also zunächst alles beim Alten, weil wir keine Veranlassung gesehen haben, an den abgestimmten Veranstaltungen etwas zu ändern.

Bezüglich möglicher Reformen der Ö-Wettbewerbe werden diese noch mit den Spielern der Kreise zu diskutieren und abzustimmen sein.

Die Vorschläge für Veränderungen werden zunächst in der Tagung der Spielern vorgestellt. Diese sollen dann in Gesprächen mit den Vereinen hinterfragen, inwieweit die vorgeschlagenen Änderungen gewollt sind oder eben nicht.

Ich denke, es ist durchaus sinnvoll und auch üblich, dass auch bewährte und erfolgreiche Veranstaltungen einmal in ihren Abläufen hinterfragt werden.

Damit ist noch nicht beschlossen, dass Veränderungen tatsächlich durchgeführt werden.

Wenn Alle der Meinung sind, dass das Format weiter in die Zukunft getragen werden soll, kann dies sicherlich auch ein Ergebnis sein.

Dies vielleicht als eine erste Zwischeninformation zu dem von Ihnen angesprochenen Thema.

Herzliche Grüße

GÄ¼nter Distelrath

Präsident NFV